

GRIPPE

Des vaccins pour les personnes à risque

L'alarme est venue de médecins du canton: à cause de la pénurie liée à la pandémie de coronavirus, les vaccins contre la grippe manquaient pour protéger les personnes à risque. Mais, sur appel de la Société médicale du Valais (SMVS), plusieurs pharmaciens valaisans et la Lonza, avec le soutien logistique du Laboratoire Salamin, ont permis de distribuer rapidement assez de doses aux cabinets. L'entreprise viégeoise a notamment reporté la vaccination d'une partie de son personnel pour mettre ses vaccins à disposition des médecins du canton. «Ce geste permet de diminuer le risque d'hospitalisation des patients à risque dans un contexte sanitaire tendu», explique la SMVS. Un bel exemple de solidarité.

AMA
